



Soldados, oficiales y suboficiales de la Brigada de Aviación Ejército juraron a la Bandera en emotiva ceremonia en Rancagua



Inspirados en la gesta heroica de La Concepción, 83 integrantes de la Brigada de Aviación Ejército reafirmaron su compromiso con Chile en la Plaza de Los Héroes.



Soldados conscriptos de la Brigada de Aviación Ejército juran lealtad a la Bandera en la Plaza de Los Héroes de Rancagua.



GISELLA ABARCA ARÁNGUIZ FOTOS HÉCTOR VARGAS

Lo juro por Dios y por esta Bandera, servir fielmente a mi Patria, ya sea en mar, en tierra o en cualquier lugar, hasta rendir la vida si fuese necesario". Inspirados en estas palabras, 59 soldados conscriptos, 4 oficiales y 20 suboficiales de la Brigada de Aviación Ejército de Chile realizaron el tradicional Juramento a la Bandera en la Plaza de Los Héroes de Rancagua, acompañados de familiares, autoridades y rancaguinos. La ceremonia, cargada de simbolismo y patriotismo, conmemoró la heroica Batalla de La Concepción del 9 y 10 de julio de 1882, durante la Guerra del Pacífico. En esa histórica gesta, 77 jóvenes soldados chilenos, al mando



El Coronel de Brigada Felipe Cofré destaca el compromiso y los valores que asumen los nuevos integrantes del Ejército.

del capitán Ignacio Carrera Pinto, resistieron hasta la muerte la embestida de fuerzas muy superiores en la sierra peruana, defendiendo el pabellón nacional y honrando su promesa de lealtad "hasta rendir la vida si fuese necesario". Entre ellos destacaron héroes como el subteniente Julio Montt, Arturo Pérez Canto y Luis Cruz Martínez.

continúa



El Delegado presidencial Fabio López y autoridades militares presiden la emotiva ceremonia de Juramento a la Bandera.



La Plaza de Los Héroes se engalanó para recibir a los 83 efectivos que reafirmaron su lealtad al emblema patrio.



este último con tan solo 15 años. El acto en Rancagua estuvo encabezado por el delegado presidencial de O'Higgins, Fabio López, y el segundo Comandante de la Brigada de Aviación Ejército, Coronel de Brigada Felipe Cofré, quien valoró el compromiso asumido por los nuevos juramentados: "El eco del juramento aún retumba en vuestros pechos, fundiéndose con los de sus camaradas en otras regiones del país. Acaban de hacer un compromiso de vida y de honor con su patria y con patriotas que trascenderá más allá del peligro que siembran activamente en el Ejército, pues lleva de manera implícita valores que deben ser conductas de vida", destacó. El General Cofré recalco que cada año el Ejército recibe a jóvenes de todos los rincones de Chile, sin distinción de clase social, género, religión o etnia: "Es esta misma juventud la protagonista de estas jornadas, que iniciarán la vida militar con un fervor de compromiso con Chile y sus habitantes, potente desafío centrado en los

deberes y a través de la cual adquieren las exigencias propias de la vida militar, bajo el fin superior de servir a la patria como mujeres y hombres de honor, consecuentes y respetuosos", afirmó. El oficial agregó que el Ejército forma a sus soldados de manera integral "Son formados intelectual, física y moralmente, reforzando disciplina, principios y valores entregados por sus familias, para desarrollarse profesionalmente y cumplir con excelencia la defensa de la soberanía, la seguridad nacional, operaciones de paz y apoyo a la comunidad en emergencias y catástrofes", detalló. El acto concluyó con un desfile de la Unidad de Formación de la Brigada de Aviación Ejército, acompañado por la Banda Instrumental y de Guerra del Regimiento N° 19 de Colchagua, sellando un compromiso que, como expresó el General Cofré, "reafirma que el Ejército de Chile no es patrimonio exclusivo de los militares, sino que es de todos los chilenos".



El desfile de la Unidad de Formación de la Brigada de Aviación Ejército cerró la ceremonia al son de la Banda Instrumental.

